
PlantaDoce.

Empresa

Laboratorios Kin hace las maletas: traslada su domicilio social a Madrid

La compañía farmacéutica catalana ha decidido trasladar su domicilio social de la calle Ciudad de Granada de Barcelona a San Sebastián de los Reyes, según la información del Registro Mercantil. La empresa facturó 20,6 millones de euros en 2016.

A. Escobar
7 mar 2018 - 04:55

Laboratorios Kin hace las maletas: traslada su domicilio social a Madrid

Nueva fuga empresarial en la industria sanitaria catalana. Laboratorios Kin se suma al listado de empresas, como Quality Medical Services, Pangaea Oncology, Indukern Stada o Laboratorios Leti, que en los últimos meses han decidido hacer las maletas y abandonar Cataluña.

Según recogió ayer el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), el laboratorio, especializado en odontología, ha decidido trasladar su domicilio social de Cataluña a Madrid. En concreto, la empresa se traslada del número 123 de la calle Ciudad de Granada, en Barcelona, al número 4 de la calle Fuerteventura de San Sebastián de los Reyes.

De esta manera, **la empresa se suma al listado de corporaciones sanitarias como Quality Medical**, de grupo Quirón, que el pasado enero decidió trasladar su sede social al número 28 de la calle Zurbarán de Madrid, o Pangaea Oncology, que en octubre del año pasado trasladó su domicilio social de la calle Sabino Arana de Barcelona a la calle Coso de Zaragoza.

Laboratorios Kin traslada su domicilio social a la calle Fuerteventura de San Sebastián de los Reyes

PlantaDoce.

Laboratorios Kin es una empresa farmacéutica catalana fundada en 1964 por Joaquín Balasch Andreu, especializada en enjuagues bucales y otros productos destinados a la odontología y al consumo final. **La compañía lanzó al mercado Fluor-Kin en los años setenta, el primer enjuague bucal fluorado en España.**

En 2002, La sociedad abrió su primera filial en Portugal, y en 2006 hizo lo mismo pero en Centroamérica y Suramérica. Un año más tarde, la empresa inició su aventura por Asia, donde cuenta con distribuidores en países como Arabia Saudí, Vietnam y Singapur, entre otros estados. En la actualidad, Laboratorios Kin dispone de oficinas en Guatemala, Honduras, Panamá, Costa Rica, Nicaragua, Brasil y Portugal.

La compañía inició su actividad en 1964 y hoy cuenta con oficinas en Guatemala, Honduras, Panamá o Brasil

En la cartera de productos de Laboratorios Kin en España se encuentran más de cuarenta referencias, como Kin Fresh, Fluor-Kin-Calcium, Kin Gingival u Oralkin, entre otros. En la actualidad, la empresa está presidida por Joaquín Balasch, quinta generación de la familia Balasch, y Carlos Izquierdo es el director general.

La compañía, que suma casi un centenar de trabajadores, cerró el ejercicio 2016 con una cifra de negocio de 20,6 millones de euros, un 1,48% más que en el ejercicio anterior. El resultado de explotación del grupo se incrementó un 11,64%, hasta 2,63 millones de euros. Asimismo, **Laboratorios Kin alcanzó un resultado del ejercicio de 1,73 millones de euros en 2016, un 25,36% más.**